



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10032 08/03/2017 24090

AUTOR/A: RUIZ I CARBONELL, Joan (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que está previsto derribar el edificio que alberga las instalaciones de la antigua báscula. Sin embargo, no está previsto destruir la báscula, la cual se encuentra en proceso de catalogación como patrimonio histórico ferroviario.

Actualmente, se encuentra en fase de supervisión de proyecto, fase previa a su inicio de contratación. El edificio del muelle, situado frente a la estación, será rehabilitado.

El importe base de licitación previsto es de 1.462.000,00 euros, aproximadamente.

Madrid, 31 de mayo de 2017